

Handels-Turbulenzen zwischen USA und EU: Aufbruch durch neue Transatlantik-Partner- schaft für Wirtschaft und Gesellschaft



The Transatlantic Agreement Challenges and Opportunities for Economy, Health Care and Society

Von Dr. Melanie Goergmaier, MBA

2024, 329 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-7560-1347-0

in Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1347-0

Infolge der Globalisierung entwickeln sich in Asien und Lateinamerika neue Wirtschaftsmächte, wodurch die Gefahr besteht, dass die Vereinigten Staaten und Europa im globalen Wettbewerb verdrängt werden. Welche Rolle werden die Vereinigten Staaten und die Europäische Union angesichts dieser globalen Machtverschiebung bei der Förderung der Zusammenarbeit in diesem neuen globalen Umfeld

spielen? Ein transatlantisches Handels- und Investitionspartnerschaftsabkommen zwischen den USA und der EU würde neue Möglichkeiten für beide Seiten des Atlantiks schaffen. In diesem Buch werden die Gründe für das Scheitern von TTIP untersucht und Empfehlungen sowie Lösungen für die Fortsetzung der Verhandlungen über das transatlantische Handelsabkommen gegeben.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Transatlantic Trade in the 21st Century



The Transatlantic Agreement Challenges and Opportunities for Economy, Health Care and Society

By Dr. Melanie Goergmaier, MBA

2024, 329 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-7560-1347-0

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1347-0

Due to globalization, new economic powers are developing in Asia and Latin America creating potential risk of displacement of the United States and Europe in the global competition. Given this shift of global power, what role will the United States and the European Union play in facilitating cooperation in this new global environment? A Transatlantic

Trade and Investment Partnership Agreement between the U.S. and the EU would create new opportunities for both sides of the Atlantic Ocean. This book assesses the reasons for TTIP's failure and provides recommendations as well as solutions for moving forward with the Transatlantic trade agreement negotiations.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.